

6月3日(月) 朝会のお話

## ガンバの大冒険!!

おはようございます。

先週、6年生と一緒に校外学習に行ってきました。劇団四季のミュージカル「ガンバの大冒険!」を観てきました。そこで感じたことを三つお話しします。よく聞いてくださいね。

一つ目、これからどの学年も校外学習が始まります。その際、ぜひ公共のマナーを守ってほしいと思います。6年生は、浅草駅まで歩き、電車に乗って、上野駅で乗り換えて、王子駅まで行きました。その時の移動の仕方がとても立派でした。しゃべらない、素早く歩く、間をあけない、広がらない、、、  
気をつけることはたくさんありますが、6年生は大変立派でした。

みなさんも公共のマナーは守りましょう。

二つ目、素晴らしい劇場でミュージカルを観てきました。開演のブザーが鳴ると会場中から拍手が起こり、わくわく感が広がりました。

浅草小学校も11月に「学芸会」を開催します。浅草小学校の体育館が素敵な劇場になるよう、みんなで学芸会も大成功させましょう。



三つ目、ガンバの大冒険のお話についてです。

主人公のネズミのガンバは町に住んでいるネズミです。そこで何不自由ない平和な生活を送っています。ある時、海の向こうでネズミの仲間たちが、イタチ・ノロイー族に襲われて大変だと言うことを知ります。このまま放っておくわけにはいきません。ガンバは仲間たちと一緒にイタチを退治に大海原へ冒険の旅に出かけます。

仲間と一緒にイタチを退治に行くのですが、その仲間たちの中でもいろいろなことが起こります。

- 海に出るためイカダを作りますが、こんなの作ったって意味ないよといって投げ出す仲間
- イタチに食べ物で誘われて、毘だとかわっているのに、食べ物を取りに行こうとする仲間
- ガンバに向かって、お前なんてリーダーじゃない。ここから俺がリーダーになると宣言するのに諦めてしまう仲間

校長先生はこれを観て、この仲間たちは学校の友達と一緒にだなど思いました。普段はとっても仲がいいです。でも、時には、わがままを言い出す友達や自分勝手な友達、諦めてしまう友達がいるのではないのでしょうか。

人は一人一人違います。だから、いろいろな人がいていいのです。でも、この気持ちだけは忘れないでください。

【自分を大切に 自分と同じように友達も大切に】この気持ちさえもっていれば大丈夫です。自分を大切に 自分と同じように友達も大切にという気持ちがあれば、ガンバのように大冒険が楽しくなります。

ぜひ、みんなで楽しいクラスに、楽しい学年に、楽しい浅草小学校にしていきましょう。

お話を終わります。